



Noesis se instala en el Parque Científico

SALAMANCA. La vicerrectora de Investigación y directora del Parque Científico de la Usal, María Ángeles Serrano, suscribió ayer un nuevo convenio de colaboración con las representantes de la empresa de formación Noesis, que se instalará en el edificio M3, donde se ha configurado un lugar de colaboración entre empresas. Noesis es un centro de formación que nace gracias a la confluencia de profesionales de distintos ámbitos con unas ideas e inquietudes comunes. ■